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DELIBERAZIONE

UFFICI DI DESTINAZIONE
SINDACO  –  PRESIDENTE  DEL  CONSIGLIO  COMUNALE  –  UFFICIO  ATTI  DEL  CONSIGLIO
COMUNALE- ASSESSORE AL BILANCIO.

CONSIGLIERI PRESENTE

Alla seduta del 

ASSENTE

Consiglio

      Adunanza del 25 novembre 2024 BERTI Serena X
CARDINI Tommaso X

PRESIEDE L’ADUNANZA CASTOLDI Gianluca X
Il Presidente GALANTI Chiara X

Michele PIERGUIDI GENGAROLI Francesco X
MONTECCHI Giovanni X

HA FUNZIONI DI SEGRETARIO MUCCI Andrea X
E.Q. Q2 NANNELLI Francesca X

DoĴ. Pier Giovanni Panichi NENCIONI Stefano X
PALANDRI Lorenzo X
PIERGUIDI Michele X
PROTESTI Angela X
RICCI Lucia X

Consiglieri con funzione di SCRUTATORI SOLLAZZO Simone X
1 –  BERTI Serena STACCIOLI Neri X
2 – GENGAROLI Francesco TANZI Vilma X
3 – STACCIOLI Neri TESCHIONI Simone X

VECCI Tommaso X
ZANI Lucia X

DELIBERAZIONE N° 20028/2024.
OGGETTO: Ordini del giorno in merito alla richiesta di parere sulla proposta di deliberazione
del Consiglio Comunale n. 00082/2024 “approvazione del DUP 2025-2027 e contestuale presa d’aĴo
della avvenuta verifica dello stato di aĴuazione del DUP 2024-2026 al primo semestre 2024”. 



IL CONSIGLIO DI QUARTIERE 2

- Visto il Titolo IV, art. 49 dello Statuto del Comune di Firenze;
- Visti gli artt. 6 e 27 del Regolamento dei Consiglio di Quartiere;
- Visto l’art. 27 (ordini del giorno) del Regolamento interno al Consiglio di Quartiere 2;
- Sentita la relazione dell’assessore Giovanni Bettarini e della Dott.ssa Chiara Marunti -

Dirigente Servizio Pianiϐicazione, Controllo e Statistica del Comune di Firenze - resa
nella seduta del 21 novembre 2024; 

- Esaminata la proposta di delibera C.C. 00082/2024 “approvazione del DUP 2025-2027 e
contestuale presa d’atto della avvenuta veriϔica dello stato di attuazione del DUP 2024-
2026 al primo semestre 2024”

- Vista la deliberazione n. 200027/2024 con la quale il  Consiglio di Quartiere 2, nella
seduta odierna ha espresso il parere favorevole alla proposta di deliberazione di C.C. n.
00082/2024 suddetta;

- Visti  gli  ordini  del  giorno presentati  dai  gruppi  politici  Partito  Democratico,  AVS –
Eccolo’, Firenze Democratica e quelli presentati congiuntamente dai consiglieri Cardini
Tommaso (capogruppo Italia Viva) e Simone Sollazzo (Cons. Fratelli D’Italia) e udita la
loro illustrazione da parte dei proponenti;

- Tenuto conto del dibattito svoltosi durante la seduta, delle votazioni sui suddetti ordini
del  giorno  e,  come  esplicitato nel  verbale  della  seduta  odierna,  degli  emendamenti
approvati; 

- Ritenuto opportuno approvare il documento emendato contenente gli ordini del giorno
presentati dai gruppi Partito Democratico, AVS – Eccolo’ ed uno degli ordini del giorno
presentati dai consiglieri Tommaso Cardini (capogruppo Italia Viva) e Simone Sollazzo
(Cons. Fratelli D’Italia) sulla proposta di deliberazione n. 00082/2024, approvato con
deliberazione n. 200027/2024, che si  allega quale parte integrante e sostanziale del
presente provvedimento;

- Ritenuto, ai sensi dell'art. 18 comma 4 del Regolamento dei Consigli di Quartiere, di
dichiarare il  presente provvedimento immediatamente esecutivo stante  la scadenza
del termine richiesto dal C.C. per l’espressione del succitato parere; 

- Tanto premesso;

DELIBERA

1. Di approvare l’ordine del giorno presentato dai gruppi Partito Democratico, posto in
approvazione la votazione ha il seguente esito:

- Presenti: 19

- Votanti: 19

- Voti favorevoli: 13

- Voto contrari:  6 (Berti, Castoldi Paganelli, Galanti, Nencioni, Palandri, Sollazzo)

- Astenuti: 0

- Assenti: 0

Il Consiglio approva.



2.  Di  approvare  l’ordine  del  giorno  presentato  dal  gruppo  AVS  –  Eccolo’  posto  in
approvazione la votazione ha il seguente esito:

- Presenti: 19

- Votanti: 19

- Voti favorevoli: 14

- Voto contrari:  5 (Cardini, Castoldi Paganelli, Galanti, Nencioni, Sollazzo)

- Astenuti: 0

Il Consiglio approva.

3.  Di  approvare  l’ordine  del  giorno  presentato  dal  consigliere  Tommaso  Cardini
(capogruppo Italia Viva) e dal consigliere Simone Sollazzo (Fratelli D’Italia) posto in
approvazione la votazione ha il seguente esito:

- Presenti: 17 

- Votanti: 17

- Voti favorevoli: 17

- Voto contrari: 0 

- Astenuti: 0

Il Consiglio approva.

Gli ordini del giorno sopracitati si allegano quale parte integrante e sostanziale della presente
delibera. 

f.to L’estensore
F.to Leandro Mazzarella

                Il Segretario                           f.to Il Presidente
Dott. Pier Giovanni Panichi                                                             Michele Pierguidi



Ordine del giorno relativo alla proposta di delibera consiliare n. DPC/2024/00082

In relazione alla proposta di Documento Unico di Programmazione 2025-2027 del Co-
mune di Firenze di cui alla proposta di deliberazione consiliare n. DPC/2024/00082

Il Consiglio di Quartiere 2

Il  presente documento vuole suggerire integrazioni  e proposte al fine di  migliorare
quanto in oggetto tenendo presente la capillarità e la funzione del consiglio di Quartie-
re di essere l’interlocutore tra i cittadini, il territorio e l’amministrazione centrale.

Indirizzo strategico 1 FIRENZE GIUSTA

• Garantire il diritto all’abitare e attuare un grande piano pubblico per la casa

Il tema dell’abitare è sempre più dominante del dibattito cittadino e nazionale.
Il Quartiere 2, per sua struttura e conformità, ha subito negli anni un depauperamento
del patrimonio abitativo a residenza cittadina verso residenze brevi e turistiche.
Ci sono cause che sono riconducibili a servizi alla persona da rafforzare, trasporti più
efficienti, vivibilità notturna, parcheggi residenziali, tanti fattori che, in una politica che
deve guardare in ampio spettro, non possono non essere presi in considerazione.

Progetti  virtuosi dovranno essere al centro della politica cittadina e di quartiere per
tentare ogni strada possibile per far fronte a quella che è sempre più un emergenza in
città; lo è per le famiglie e lo è per gli studenti e giovani coppie.

In questa panoramica di necessità il punto 1.1.02 della Missione 8 - Assetto del territo-
rio ed edilizia abitativa: “Ristrutturazione delle case popolari con l’obiettivo della mas-
sima valorizzazione del patrimonio ERP oggi sfitto, abbattendo il numero degli appar-
tamenti da ristrutturare, anche con risorse derivanti dalla monetizzazione degli inter-
venti conservativi a seguito dell'operatività del Piano Operativo” diventa fondamentale
per dare risposte e per riportare nel patrimonio abitativo case da poter concedere a
chi ne necessita.

Sosteniamo con forza il punto 1.1.04 della missione 12 (indirizzi strategici Giusta e
Per tutti) perché incrementare il sostegno agli affitti per le famiglie, a maggior ragione
vista l’assenza di finanziamento da parte del governo del fondo sostegno alle locazioni
nel 2023 e 2024.

Sempre nell’indirizzo strategico Firenze Giusta e Firenze per tutti che condividiamo
ampiamente ci sembra importante sottolineare il punto 1.01.04 cura degli anziani con
la promozione di un lavoro di ricerca di quanti sono gli anziani completamente soli,
senza rete di protezione familiare o sociale, e che il Comune può intercettare per ab-
battere la solitudine.



L’obiettivo strategico 2 Promuovere la formazione e il lavoro di qualità ci consente di
affrontare invece la valorizzazione di politiche di accompagnamento e formazione che
supportano la persona che lavora nel processo di acquisizione di ulteriori competenze
a livello formativo e la persona che studia e che termina (anticipatamente o in tempo)
il percorso di scuole superiori, con corsi tecnici e specifici per l’apprendimento in cam-
po lavorativo. 
Il  Q2  vuole  attenzionare  particolarmente  l’orientamento  pre-lavorativo  svolto  nelle
scuole superiori di ogni tipologia, non esclusivamente negli istituti tecnici (unici luoghi
di istruzione superiori in cui al momento sono previsti corsi di formazione lavorativa).
Offrendo quindi una panoramica completa e consapevole dell’offerta lavorativa locale
oltremodo strumenti adeguati necessari per compiere una scelta a tutte le persone
che studiano nelle scuole superiori  del territorio. Implementando la necessità di un
tassello fondamentale per lo sviluppo futuro e consapevole di Firenze: un orientamen-
to efficace delle generazioni in ingresso nel mondo del lavoro. 

Il Q2, insieme con gli altri quartieri per il 2025 e gli anni a venire continua a sostenere
l’iniziativa  “le scuole si presentano”,  originariamente concepita e tenutasi proprio nel
nostro territorio, fortemente apprezzata da genitori e alunni ai quali viene messo a di-
sposizione un luogo e un’occasione per poter incontrare le scuole del territorio, cono-
scerle e avere indicazioni puntuali per far si che i giovani possano fare una scelta il più
consapevole possibile.

In  questo  contesto di  “formazione  professionale”  ci  sembra  fondamentale  il  punto
dell’obiettivo “per non lasciare indietro nessuno” 1.3.01 sul Rafforzamento nel conte-
sto dei servizi sociali del CFP (Centro Formazione Professionale) che può e deve ga-
rantire una visione per il futuro ai ragazzi che per contesti sociali e/o familiari hanno
meno possibilità.

Per questo indirizzo strategico si richiede di continuare ad attenzionare e ulteriormen-
te potenziare politiche di prevenzione del disagio giovanile e il monitoraggio dei pro-
blemi delle dipendenze, in relazione all’aggravarsi dell’uso e consumo di sostanze stu-
pefacenti, sulla ludopatia, nonché sull’intensificarsi di fenomeni di malessere psicologi-
co di ragazzi e ragazze, valorizzando interventi e servizi già esistenti nel Q2, in parti-
colare i Centri Giovani, i servizi di Educativa di Strada e le collaborazioni con le scuo-
le.

Indirizzo strategico 2 FIRENZE FUTURA

• Obbiettivo strategico 2.1 Amministrare la città guardando avanti, favorendo innova-
zione e partecipazione



Nella sezione obbiettivi operativi il punto 2.1.02 prossimità e quartieri si inserisce so-
stanzialmente il ruolo del Quartiere.
Nell’apprezzare le linee espresse soprattutto sull’idea del potenziamento dei quartieri
rispetto alle attività di programmazione e progettazione, tale potenziamento passa an-
che dal rafforzare la struttura amministrativa con un numero di personale adeguato
per far fronte alle richieste che i cittadini rivolgono e per il sostegno alle attività istitu-
zionali, vista anche la carenza di personale del Quartiere 2, che al momento è il penul-
timo dei quartieri per dotazione di dipendenti. 
Una maggior forza nella struttura del Quartiere ci permetterebbe di far fronte alle otti-
me iniziative che fanno riferimento al punto 2.1.03 in riferimento:
- alla introduzione del bilancio partecipato, che consentirà ai cittadini, sulla base di un
budget individuato, di proporre interventi sullo spazio pubblico che saranno realizzati
dall’Amministrazione, e la cura dello spazio pubblico;
- alla previsione di rafforzamento sia rispetto alle attività di programmazione e proget-
tazione del Comune su tutte le politiche che hanno un impatto territoriale diretto;
- all’individuazione di funzioni proprie relative alla manutenzione del territorio e di un
maggior ruolo nella gestione dei servizi alla persona e di prossimità tra cui i Punti Ana-
grafici Decentrati.

Apprezziamo, al fine di valorizzare le identità locali e di individuare la dimensione di
prossimità, il progetto "Città dei 15 minuti" e come elemento cardine della programma-
zione dello sviluppo urbano l’istituzione dei Rioni come unità minime di pianificazione
delle politiche territoriali e dei servizi, così come la previsione delle “Case di quartiere”,
come luoghi pubblici a disposizione delle comunità, gestiti da soggetti civici individuati
dai quartieri.

Attraverso l’obbiettivo strategico 2.2 Tutelare il commercio di quartiere e favorire le re-
lazioni sociali sottolineiamo l’ottima scelta di tutelare le strade sia del centro che delle
zone al di fuori di esso su indicazione dei Quartieri, con divieti di nuovi insediamenti di
attività di somministrazione, così come la volontà di realizzare attività di valorizzazio-
ne, eventi e percorsi partecipati volti a capire con associazioni di categoria e CCN
quali azioni intraprendere per valorizzare capillarmente Arti e Mestieri.

Nell’Obbiettivo operativo 2.3.04 Luoghi diffusi per la cultura il Q2:

- apprezzando l’enorme ed efficace lavoro svolto di messa a sistema di enti, associa-
zioni ed istituzioni coinvolti nella realizzazione dei cartelloni dell’Estate e dell’Autunno
Fiorentino;



- sostenendo la necessità della forma del bando per distribuire risorse per la realizza-
zione di iniziative e manifestazioni al fine di creare un orizzonte temporale più lungo
(auspicabilmente annuale) anche per l’organizzazione delle proposte culturali natalizie
del Comune di Firenze (similmente a quanto avviene con l’Estate Fiorentina),

All’obbiettivo operativo 2.3.03 Arte contemporanea e creatività giovanile il Q2 sostiene
la continuazione della valorizzazione del tema dell’arte contemporanea, mettendo in
rete la ricchezza di enti, associazioni, istituzioni pubbliche e private che si occupano di
arte contemporanea in termini di  arte visiva tradizionale e non convenzionale (arte
ambientale e mural-art), musicale e linguaggi comunicativi (grafica e fumetto); coadiu-
vando l’importanza della filiera lavorativa culturale e delle professioni settoriali; facen-
do luce su contemporaneità diffusa, vissuta come possibilità di motore di sviluppo so-
ciale attraverso cartellone di iniziative tout public, panel e attività didattiche in contesti
formali scolastici; facilitando azioni volte al creare reti e piattaforme culturali perché si
trasformino in attrattori di energie creative, aggregatori di operatori e di pubblici, prota-
gonisti attivi dello sviluppo socio-economico delle città (esempio Festival Contempora-
nea); ottimizzando la creazione di un tavolo di contrattazione con le più importanti
realtà culturali  del  territorio per trovare una forma anche per la realizzazione degli
eventi nel periodo natalizio. Si suggerisce a tal proposito la possibilità di individuare
piazze e altri luoghi per installazioni di arte contemporanea da adottare in maniera
temporanea e/o permanente nei prossimi 5 anni. 

Indirizzo strategico 3 FIRENZE SICURA

Dagli Obiettivi strategici 3.1 Rendere la città più sicura si evince che il tema Sicurezza
si divide su più livelli, di cui non fa parte solo la sicurezza urbana (3.1.01)  ma anche
interventi di controllo e analisi degli incidenti stradali (3.2.01) la manutenzione di sel-
ciati, piazze e marciapiedi (3.2.02) e la sicurezza stradale (3.2.03).

Nella territorialità di competenza del Q2, per quanto riguarda la sicurezza stradale ol-
tre alle apprezzate ZONE 30 si richiede la possibilità di prevederne di nuove nel Quar-
tiere, insieme con ogni altra misura atta a prevenire sinistri stradali e ad aumentare la
sicurezza dei cittadini e delle cittadine.

Al fine di aumentare la sicurezza in prossimità di scuole valutare l’ipotesi di inserire al
punto 3.2.03 la realizzazione di attraversamenti pedonali rialzati al fine di ridurre la ve-
locità di approccio dei veicoli agli stessi attraversamenti e incroci.

All’Obiettivo strategico 3.2 Riqualificare strade e piazze per renderle più sicure auspi-
chiamo un maggiore coinvolgimento del ruolo del Quartiere con gli uffici competenti
nell’individuazione delle priorità di intervento.

Indirizzo strategico 4 FIRENZE SOSTENIBILE 

Entrando nel merito dell’indirizzo strategico 4.1 Completare il sistema di trasporto tran-
viario e ferroviario  e Trovando come ottima la risposta alla sostenibilità il prosegui-



mento del completamento del sistema di trasporto tranviario con la realizzazione e
messa in esercizio dell’estensione della linea T2 (2,2 km VACS); della Linea T.3.2.1
Libertà-Bagno a Ripoli (7,2 km), della Linea T.3.2.2 Libertà-Rovezzano (6,1 km), au-
spichiamo che sia posta attenzione, durante la realizzazione delle suddette linee tran-
viarie nel garantire un numero adeguato di posti auto per i residenti.

Si rimarca come la mobilità intermodale TPL-Treni regionali  riguardi anche cittadini
che utilizzano la bicicletta personale per muoversi in città tra un mezzo pubblico e
l’altro. A riguardo, si segnala come al momento non esista la possibilità di un abbona-
mento ferroviario Regionale che includa anche il trasporto bici. Pertanto, si chiede un
interlocuzione con Ferrovie e gestori linee TPL per un integrazione tariffaria che com-
prenda il trasporto della bici in abbonamento.

Apprezzato il lavoro fatto nella precedente consiliatura auspichiamo di continuare a
porre attenzione al tema del verde e dell’abbattimento delle isole di calore (obiettivo
operativo 4.3.02) depavimentando spartitraffici e inserendo verde orizzontale e verti-
cale negli stessi, ove la sicurezza stradale lo permetta, favorendo specie autoctone
che possano aiutare la biodiversità e valutando la costruzione di isole del fresco an-
che alle fermate di bus e Tranvia che ad oggi possono risultare inadatte per le fasce
deboli della popolazione nei mesi estivi.

Auspichiamo altresì che un maggior reperimento di risorse economiche e di personale
sia orientato alla manutenzione ordinaria degli spazi verdi e delle alberature, che ne-
cessitano di cure e attenzioni costanti nel tempo. 

Indirizzo strategico 5 FIRENZE PER TUTTI 

All’obiettivo strategico 5.2 migliorare i servizi di supporto alla scuola, renderla
più inclusiva e rafforzare il benessere nel dettaglio al 5.2.03 giovani  il Q2 apprezza il
lavoro svolto fino ad oggi in funzione di politiche giovanili e benessere e chiede di con-
tinuare ad attenzionare particolarmente con attività di prevenzione riguardo i temi del
bullismo e di comportamenti di prevaricazioni e prepotenza, con promozioni di incontri
nelle scuole del territorio tra educatori, professionisti, alunni e genitori, promuovendo
la conoscenza reciproca, favorire l’autostima, insegnare l’apertura verso la diversità e
l’unicità, nel rispetto degli altri e delle regole sociali di convivenza condivise. 

Riguardo l’obiettivo operativo 5.2.03, è auspicabile prevedere esplicitamente il coinvol-
gimento delle Commissioni Giovani di quartiere per garantire un coordinamento artico-
lato sul territorio e uno studio puntuale per individuare le zone/strade in cui è più ur-
gente focalizzare il lavoro degli educatori di strada e Centri Giovani, favorendo anche
l’inserimento dei minori stranieri non accompagnati.

Si apprezzano gli investimenti previsti per l’abbattimento delle barriere architettoniche,
per gli interventi sia legati alla mobilità che all’accessibilità di luoghi ed edifici pubblici,



sottolineando la necessità di rendere nel breve-medio periodo il Quartiere accessibile
a tutti e tutte in ogni sua parte. 

Nel contesto dell’obiettivo operativo 5.4.02, si preveda una mappatura ed un piano di
ammodernamento e di riqualificazione delle aree sportive attrezzate già esistenti nei
parchi meglio se contemporaneamente o prima della creazione di aree attrezzate ag-
giuntive e di prevedere, dove possibile, l’installazione di nuove aree nei pressi di aree
giochi attrezzate per bambini. 

Nel concetto di una Firenze per tutti con l’Obiettivo strategico 5.4 garantire lo sport per
tutti e completare i grandi impianti il Q2 richiede l’inserimento per l’ideazione e la pro-
gettazione di un “impianto natatorio e sportivo” pubblico nella sua territorialità, in virtù
anche delle trasformazioni che stanno interessando ed interesseranno il territorio, in
particolar modo l’area di Campo di Marte. 

 

Gruppo Partito Democratico



Gruppo AVS-Ecolo’

Osservazioni allegate al parere sulla proposta di delibera Consiliare 82/2024 

Il Gruppo AVS-Ecolo’ riƟene che i progeƫ e i servizi relaƟvi all’ infanzia e alla fascia giovanile che va dai 12
ai 20 anni debbano assumere priorità assoluta in modo trasversale, per le poliƟche pubbliche sviluppate
dall’ amministrazione comunale e che a parƟre da esse si possa influire sulla partecipazione consapevole,
aƫva e responsabile al governo della ciƩà. 

In parƟcolare rispeƩo all’ Obbieƫvo Verde pubblico e ambiente si soƩolinea:

1)  Mappatura  e mantenimento biodiversità  del  reƟcolo  idraulico minore (Mugnone,  Africo e Terzolle)
favorendo  la  fruizione  del  percorso  del  Mugnone  riqualificandone  inoltre  i  ponƟ  di  aƩraversamento
pedonale e veicolare  

2) ParƟcolare aƩenzione alla mappatura, al mantenimento della biodiversità con l’aggiunta di elemenƟ di
verde e della sicurezza dei giardini scolasƟci e del QuarƟere

3) Efficientamento energeƟco degli edifici pubblici a parƟre dagli edifici scolasƟci oltre quello del Cimitero
di Trespiano.

Sono in costruzione i nuovi edifici delle Scuole “Italo Calvino” e Don Milani. Auspichiamo che il progeƩo
preveda l’installazione di pannelli solari che potrebbero favorire il nascere di Comunità energeƟche

4)Riqualificazione spazi intorno allo Stadio Franchi 

5)Garanzia di zone 30   con affiancamento realizzazione Zone scolasƟche

6)  Collaborazione  e  supporto  alle  le  Associazioni  degli  Angeli  del  Bello  e  Operatori  di  strada  di  cui
auspichiamo la reinternalizzazione

Di caraƩere più generale concordiamo con il rafforzamento dei QuarƟeri con l’aƩribuzione di funzioni per
la realizzazione e la verifica degli intervenƟ relaƟvi alla manutenzione del territorio.



Ordine del giorno 04 collegato alla proposta di Delibera 82/2024 avente per oggetto 

“Documento unico di Programmazione 2025-2029” 

Soggetto Proponente: Simone Sollazzo, Tommaso Cardini 

Gruppo Proponente: Fratelli d’Italia, Italia Viva 

Il Consiglio di Quartiere 

 

Oggetto: Favorire il completamento dei lavori degli alloggi popolari in Via Schiff 

 

Premesso l’obbiettivo strategico 5.3 “Assicurare il diritto alla casa” 

Premesso che, da quanto si evince dal DUP, “L’Amministrazione ha proseguito nelle azioni 

finalizzate all’incremento dell’offerta abitativa sia nell’ambito del patrimonio di Edilizia 

Residenziale Pubblica (E.R.P) sia tramite lo sviluppo di altre forme di sostegno all’abitare 

attraverso la ristrutturazione e la gestione del patrimonio abitativo di edilizia residenziale sociale 

(E.R.S) …” 

Evidenziato che nel Quartiere 2, da ben 11 anni, 21 alloggi di edilizia residenziale pubblica 

attendono la conclusione nello stabile sito in Via Schiff. 

Richiamato che, a quanto si evince dal DUP, “L’Amministrazione comunale ha avviato un nuovo 

piano casa, destinando oltre 5 milioni di euro relativi alla programmazione 2021-2027 dei fondi 

PON Metro Plus e città media sud per la ristrutturazione di 500 alloggi ERP al fine di incrementare 

l’offerta abitativa nell’ambito dell’edilizia residenziale pubblica” 

Ritenuto che  il completamento dei 21 alloggi rappresenti per il Quartiere 2 una necessità 

prioritaria perché permetterebbe l’ingresso, dopo una attesa lunga 11 anni, alle 21 famiglie che 

risulterebbero assegnatarie. 

 

 INVITA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Ad adoperarsi quanto prima affinchè vengano reperiti i fondi necessari al 

completamento. 

Firenze 20.11.2024   

Cons. Simone Sollazzo 

Cons. Tommaso Cardini 
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